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Bonjour à tous 

Les choses sérieuses commencent pour mss-sport après 29 ans - la phase la plus difficile est en cours. 

Nous sommes sur le point de tout gagner ou de tout perdre. 

La première transformation est très réussie ! Grâce à l'abonnement mymss, mss-sport est très 

compétitif en matière de prix en Suisse et peut également concurrencer sans problème les boutiques 

les moins chères des pays frontaliers. Grâce à notre énorme stock de 250'000 CHF, nous pouvons 

également livrer sans problème la plupart des articles. Avec nos 9 collaborateurs/trices, le service est 

très bien. 

Cette transformation a pris plus de temps en raison de l'interruption due au Corona, mais elle est 

maintenant terminée et fonctionne parfaitement. 

En novembre 2022, nous avons également créé notre propre marque Clubtextil « mss4you ». En 

2023, nous avons réalisé un chiffre d'affaires de plus de 100 000 CHF. Cette année, nous avons eu le 

plaisir et le privilège d'équiper 44 clubs de badminton. Merci à tous ceux qui nous ont fait confiance à 

mes designers et à moi. De plus, tout est fabriqué dans l'UE et livré en 6 semaines 

www.clubtextile.ch.  

Pour la première fois depuis mai 2019, nous pouvons enfin respirer, et grâce à notre nouveau 
collaborateur Dario Künzli, je suis fortement déchargé. Dario a repris l'ensemble de la boutique en 
ligne et les commandes de volants des clubs, ainsi que certaines parties de Dang Khoa, qui peut donc 
se consacrer à l'ensemble de l'administration mymss. Cela me donne enfin la possibilité de me 
concentrer pleinement sur la finalisation de POINTS. 
 
 

Le prochain projet de mss et le plus grand, POINTS, est maintenant sur le point d'être lancé 
en LIVE! 
 
Ici, il s'agit une fois de plus d'être ou de ne pas être. Avec ce projet, ce n’est qu’ensemble que nous 
pouvons faire bouger le badminton dans tout le pays. 
 
POINTS est un système de marketing en ligne que j'ai inventé et développé.  

POINTS est aussi simplement une monnaie virtuelle qui pouvait jusqu'à présent être gagnée lors de 

tournois BST. Il y a neuf ans, j'ai discuté de ce projet avec une société informatique et nous avons 

commencé à mettre mon idée sur papier dans le langage informatique. La phase d'élaboration du 

projet a été incroyablement exigeante, car toute erreur aurait eu de graves conséquences. Elle a duré 

près de deux ans. Ensuite, nous avons commencé la programmation. Mon planning prévoyait que 

nous lancions le projet à l'été 2019. Pour pouvoir me consacrer à ce projet, j'ai engagé un 

collaborateur supplémentaire. Malheureusement, avec lui comme avec le suivant, je n'ai pas eu le 

succès escompté. En d'autres termes, je ne pouvais pas vraiment m'occuper de la mise en œuvre du 

projet. Puis, en mars 2020, le CORONA est arrivé et l'argent a manqué pour pouvoir continuer à 

développer la plateforme. Durant cette période, j'ai de nouveau essayé avec un autre collaborateur, 

mais après deux ans, nous avons dû constater mutuellement que cela ne fonctionnerait pas comme 

je l'avais imaginé. En somme, une période incroyablement difficile pour moi, car la pression du 

marché sur moi augmentait à chaque retard.  

 

http://www.clubtextile.ch/
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Comme nous l'avons déjà écrit, nous pouvons maintenant respirer pour la première fois. Et ce après 

cinq ans de stress vraiment énorme. POINTS est programmé et prêt à l'emploi. Maintenant, la 

pression est ailleurs. En effet, avec la dernière fermeture due au CORONA de décembre 2021 jusqu'à 

fin février 2022, mss-sport a perdu 150 000 CHF. D'une part, les affaires ont très bien marché en 

2021, de l'été à la mi-décembre, et nous avons dû veiller à ce que le stock soit plein, et d'autre part, 

de nombreux clubs ont annulé leurs événements de mars à juin 22. Je voulais absolument garder mes 

collaborateurs, car si le marché devait redémarrer en septembre 2022 - et il l'a fait - j'aurais eu besoin 

de TOUS. Donc si le chiffre d'affaires manque et que nous devons quand même payer les salaires de 

janvier à fin août - cela ne peut pas fonctionner. 

Pour que nous puissions financer avec succès la dernière phase du projet, nous avons besoin de 

60’000 CHF d'ici fin août, puis de 140’000 CHF supplémentaires jusqu'à ce que le projet soit rentable 

fin 2025. Pour cela, nous avons mis en place trois mesures de financement. Une quatrième est une 

mesure d'urgence qui signifierait la liquidation totale de mss Retail. Tout le matériel serait donc vendu 

et notre boutique cesserait donc d'exister. Un scénario d'horreur que j'essaie d'éviter par tous les 

moyens. 

1. Vente spéciale à 50% via la boutique en ligne jusqu'au 28.05.2024 

2. Grande vente exceptionnelle en juin 24 

3. Crowdfunding en juillet 24 

4. Mesure d'urgence août/septembre 24 : liquidation totale de mss Retail 

De plus, je tiens à préciser que la société mss-sport Sàrl a investi avec un de mes bons amis, 180'000 

CHF jusqu'à aujourd'hui. A aucun moment, un franc de salaire ne m'a été versé. 

 

Pourquoi je m'accroche à « POINTS » - s'il est si complexe et ne fonctionne toujours pas 

jusqu'à aujourd’hui ? 

Parce que POINTS sera la solution en matière de sponsoring pour les sports marginaux ! Parce que 

POINTS offre une situation GAGNANT GAGNANT GAGNANT qui n'existe pas encore sur le marché. 

C'est un « circle of sports » - « circle of money » - un « projet de promotion économique » comme la 

Suisse n'en a encore jamais vu dans le sport - c'est tout simplement tout en un. Dès que le projet aura 

été lancé avec succès, je le présenterai à d'autres fédérations sportives.  

Et ça ne marche pas pour une seule raison, je n’avais pas de temps à disposition pour la dernière 

étape décisive, la prospection de PARTENAIRES. J’aurai cette ressource à partir de juillet 24 pour la 

première fois depuis six ans. 

POINTS expliqué brièvement (voir aussi le film à ce sujet : POINTS le film explicatif en français): 

1. Les joueurs jouent un tournoi et gagnent la monnaie virtuelle «POINTS» 

2. Cela crée une demande pour les POINTS PARTENAIRES 

3. Les POINTS PARTENAIRES sont recherchés et comparés sur la plate-forme POINTS.SWISS par 

« les joueurs », puis sélectionnés et visités « en tant que clients ». Ils échangent leurs POINTS 

contre des BONS sur la plateforme. 

4. Le POINTS PARTENAIRE verse à ce moment-là une petite commission de transmission à mss. 

5. Les clients rendent visite physiquement au PARTENAIRE. Si le PARTENAIRE fait du bon travail, 

les clients reviendront peut-être ou le recommanderont. 

https://youtu.be/P9xBXxbwDOQ
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6. A partir de 2028, une partie des commissions sera versée à « move the future » (mtf). Cette  « 

organisation à but non lucratif », créée par Michel Buri en 2017, lancera ensuite des projets 

de badminton dans toute la Suisse par le biais d'événements open space. Le projet qui verra 

le jour, par qui et pour qui, est entre les mains de tous ceux qui participent à cette 

manifestation, y prennent part et y contribuent. Michel Buri de « mtf » anime exclusivement 

ces manifestations du CO. Les conflits d'intérêts sont ainsi exclus dès le début. 

7. A partir de 2035, « mtf » doit être transformé en fondation. Ce projet doit pouvoir continuer 

à exister même après ma mort. 

Un chiffre : selon mes projections, en 2027, 13'333 bons (650 PARTENAIRES) seront commandés par 

des joueurs-euses (⌀ valeur CHF 30 = valeur CHF 400'000). A cette date, la valeur totale des bons sur 

POINTS.SWISS devrait être de CHF 565'000.  

En 2018, j'avais parcouru toute la Suisse pour la dernière fois avec ce projet. Je voulais impliquer tout 

le monde. J'ai présenté le projet dans plus de 60 réunions à travers le pays. Je l'avais imaginé si 

simple. Un projet de TOUS pour TOUS. Malheureusement, le succès a été extrêmement limité. D'une 

part, j'ai eu beaucoup de retours positifs, mais peu de soutien pour le projet. Je me suis vraiment 

écroulé. 

J'espère que tous ceux qui me connaissent et me font confiance, savent que j'utiliserai toute mon 

énergie pour faire de ce projet un succès. Si j'échoue – cela veut dire que le projet ou le moment 

choisi était mauvais. D’après moi, ce projet a le POUVOIR de FAIRE CHANGER quelque chose !! 

Je sais que certains disent du mal de moi dans mon dos, que certains joueurs-euses refusent tout 

simplement de me parler ou que certains joueurs-euses envisagent même d'engager des poursuites 

judiciaires contre moi parce que ce projet POINTS ne fonctionne pas encore. Je comprends très bien 

la déception - mais on pourrait peut-être aussi se demander qui d'autre en Suisse a la FORCE et le 

COURAGE de mettre sur pied un projet national de cette envergure et de mettre toute son existence 

en jeu. Un fou, un monstre ou peut-être quelqu'un qui a quelque chose de grand en tête pour le 

badminton. Oui, j'échouerai peut-être - mais je tomberai la tête haute - car je ne me suis pas enrichi 

et je n'ai trompé personne. Le seul qui perdrait vraiment, ce serait moi. 

J'ai éclairci beaucoup de choses avant le lancement de POINTS et j'ai aidé à mettre en place la plupart 

des tournois BST. En 2021, j'ai également tenu de très nombreuses vidéoconférences pour informer 

sur mss et nos projets comme POINTS. Merci à tous ceux qui m'ont toujours proposé un entretien 

équitable pendant cette période pleine de défis. Je suis persuadé qu'avec l'une ou l'autre aide, je 

parviendrai encore à prendre ce tournant. 

Parce que j'aime ce travail, j'aime cette façon de vivre - j'aime les milliers de contacts incroyables que 

j'ai pu avoir au cours des 30 dernières années.  Je vous aime ! 

Pour tous ceux qui souhaitent me contacter d'ici fin mai, n'hésitez pas à me contacter à l'adresse 

suivante : mss@mss-sport.ch. 

Mes salutations chaleureuses, 

Michel 

 


